
N;', 36-f91J 

~992 .. 10" 1 4 

rr - '''SZt der Bei1~~en zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. KeppelmüUer / It/ct.:rH1'11<{' 
und Genossen 

an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 
betreffend Wegwerfkameras 

Seit einiger Zeit werden im Fotohandel Wegwerf-Photoapparate in Verkehr gesetzt. Diese 

Produkte sind einerseits hinsichtlich der verwendeten Materialien durchaus kritisch zu 

hinterfragen, andererseits auch pädagogisch ein Problem, werden sie doch unter anderem mit 

der Zielgruppe Kinder beworben (siehe Beilage). 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und 

Familie daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie beurteilen Sie die materialspezifische Komponente von Wegwerfkameras aus 
abfallpolitischer Sicht? 

Handelt es sich dabei um gefährlichen Abfall? 

2. Wie beurteilen Sie die Wegwerfkameras aus umweltpädagogischer Sicht? 

3. Welche Anstrengungen werden und wollen Sie unternehmen. um die Vermarktung 
von Wegwerfkameras in Österreich hintanzuhalten und eine umweltgerechte 
Entsorgung sicherzustellen? 
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